

Crecen las Reservas Monetarias de Argentina; Puede Rebasar a Brasil

Por ARY MOLEON

WASHINGTON, 7 de noviembre. (AP) — Argentina seguía acentuando sus reservas monetarias al punto de que pueden ser ya las más altas entre los países en desarrollo no exportadores de petróleo.

Las cifras hechas públicas hoy por el Fondo Monetario Internacional indicaban que en julio pasado la liquidez argentina era 662 millones de dólares menor que la de Brasil.

Sin embargo, el proceso insinúa que debe haber desaparecido la diferencia al continuar las condiciones que lo alimentan; el récord brasileño de 9.134 millones a fines de 1978 bajó a 8.657 millones al final del primer semestre de 1979, y a 7.815 millones en julio pasado.

En las mismas fechas la liquidez argentina fue subiendo de 3.962 millones a 5.977 millones y a 6.153 millones.

El ascenso argentino dejó a Venezuela en el tercer puesto latinoamericano con 4.518 millones en septiembre pasado; el otro país de la región con una liquidez de diez dígitos es México, que a fines del año pasado tenía 1.570 millones.